

## Histórico proyecto de conservación en Escuela N°6 de Lautaro lleva un 30% de avance

**OBRA.** Autoridades locales realizaron visita inspectiva al establecimiento.

Hasta la Escuela N°6 de Lautaro llegó el alcalde Ricardo Jaramillo, acompañado de la seremi de Educación, Marcela Castro; el concejal, Ricardo Ojeda; el coordinador de la Educación Municipal, Edison Tropa; el director del establecimiento, Andrés Burgos; representantes del centro de padres y apoderados junto con alumnos.

En conjunto realizaron una visita a las obras correspondien-

tes al proyecto de conservación que se desarrolla al interior del establecimiento educacional, el cual contempla una inversión del Ministerio de Educación que supera los \$500 millones, siendo una de las más altas de La Araucanía.

El proyecto lleva un 30% de avance, donde se está modificando la infraestructura, instalando ventanas termopanel; efectuando pinturas al interior y exterior del establecimiento;

cambio del sistema de iluminación por tecnología LED; reposición de estufas a gas; cambio de puertas en aulas y cambio de pavimento en primer y segundo piso.

En la visita, el alcalde Ricardo Jaramillo manifestó que "estamos muy contentos por esta importante obra que se está desarrollando en esta escuela. Esto cambiará la calidad de vida de los alumnos que pasan gran parte de su día acá. Habrá mejores

espacios, mejor calefacción y eso también tendrá a los apoderados tranquilos al saber que sus hijos están en un buen lugar. Esperamos poder traer más recursos a nuestros establecimientos para poder mejorar la calidad de vida a nuestros estudiantes y también así los apoderados puedan estar contentos por el trabajo que se está realizando por parte del municipio con recursos del Ministerio de Educación que llegaron a la comuna".



LOS TRABAJOS ESTÁN EN PLENA EJECUCIÓN. SE MODIFICARÁN EL VENTANAL, PISOS Y CALEFACCIÓN.

MUNICIPALIDAD DE LAUTARO